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国民歯科問題議員連盟を開催しました

11月7日(火) 厚生労働委員会

ひがなつみ活動報告

私が事務局長を務める国民歯科問題議員連盟が開催されました。
150名を超える衆参国会議員と代理の方が出席され歯科医
療の現状について意見交換をしました。診療報酬改定や物
価高対策など多くの課題がある歯科界のため、出席いただ
いた先生方にもお力添えを強く強くお願いしました。

参議院厚生労働委員長に就任して第一回の委員会が開催されました。本委員会は、
年金、医療、社会福祉、雇用、労働問題など国民生活に密接に関わる重要事項を幅
広く所管する委員会です。委員長に選任された責任の重大さを痛感し公正かつ円満
な委員会運営に努め重責を果たすと挨拶しました。
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10月27日(金) 福島県デンタルミーティング

ひがなつみ＠natsumikan1003

10月30日(月)東京都港区渋谷区デンタルミーティング

過去の国会質問の動画は
こちらから！

11月3日(祝) 歯科技工士の人材確保事業シンポジウム
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10月30日(月)予算・税制等に関する政策懇談会 10月30日(月) 歯科口腔医療勉強会

10月31日(火) 第14回歯科プレスセミナー

福島県デンタルミーティング
が行われ、根本匠衆議院議員
とともにご挨拶をさせていた
だきました。日程の都合上、
短時間の滞在となりましたが、
歯科医療政策や地元経済の話
など議論を深めることができ
ました。
お会いした先生方、ありがと
うございました。

歯科技工士の人材確保事業シンポ
ジウムのパネリストとして参加し
ました。技工士の高齢化、若い世
代の離職、技工士養成施設の減少
の中、技工士の重要性を再確認し
て問題解決に向ける方向性への話
し合いが行われました。
女性技工士が20%以上になるため、
女性のパネリスト5人での開催と
なりました。

高齢期における口腔機能検
査の果たす役割ついて、東
京都健康長寿医療センター
平野浩彦先生の講演で、歯
科口腔医療は、全身の健康
にも大きく影響する重要な
分野であることが議員の先
生にもご理解頂き法律や予
算の面からも積極的に取り
組んで頂きたいと思います。

自民党本部で、予算・税制
等に関する政策懇談会が開
催され、医師会、歯科医師
会をはじめ、衛生士会まで
含めて、14団体が出席。
私からは、補正予算におけ
る物価高への対応と、高齢
者が増える自然増だけの医
療費アップだけでなく診療
報酬プラス改定を強く申し
上げました。

10月28日(土) 四国歯科医師会役員連絡協議会

四国各県の先生方とは
愛媛県の口腔センター
50周年式典、徳島県、
高知県は参議院補欠選
挙で10月に入って何
度もお目にかかり多く
の課題を共有でき懇親
会でさらに親睦を深め
ることもできました。

日本私立歯科大学協会の
シンポジウムで『来たれ
リケジョ！歯学部へ！』
として、水田福岡歯科学
園理事長が講演され、パ
ネルトークでは現役女性
歯科医師からみるキャリ
アの構築と現状について
ディスカッションが行わ
れました。これから増加
する女性歯科医師を見据
え素敵なセミナーでした。

11月7日(火) スポーツ歯科議員連盟

ラグビーフットボー
ル協会、全日本空手
道連盟、日本ボクシ
ング連盟の先生方か
ら実際の映像も含め
てマウスガードの重
要性を説明頂き、厚
生労働省、スポーツ
庁の皆様にも協力を
お願いしました。

芝支部、麻布赤坂支部、
渋谷区歯科医政連盟合
同デンタルミーティン
グに、丸川珠代参議院
議員、菅野都議、多く
の区議の方々が出席し
て下さいました。都民
のための医療政策推進
が多く語られました。
渋谷区、港区の皆様連
携していきましょう。


